



Nombre de alumnos: Yaneth del Rosario Espinosa Cruz.

Nombre del profesor: De la Cruz Morales Maricela.

Nombre del trabajo: Cuadro sinóptico.

Materia: Trabajo social IV.

Grado: Quinto cuatrimestre.

Grupo: A

PASIÓN POR EDUCAR

Comitán de Domínguez Chiapas a 11 de febrero de 2021.

Evaluación.

Objetivos de la evaluación.

1. Entender el propósito de evaluar.
2. Diferenciar entre el seguimiento, monitoreo de programas y la valoración de su impacto.
3. Entender el propósito de los indicadores y los factores involucrados en la selección de los indicadores.
4. Obtener una visión general de las diferentes fuentes de datos que pueden ser utilizadas en la evaluación de programas de salud reproductiva.

Los objetivos

Aplicaciones



5. Adquirir criterios para la selección de un enfoque metodológico apropiado para diseños de evaluación.

Orientadora

Reguladora

Motivadora

❖ Evaluación formativa

Observa y analiza el proceso

❖ Evaluación diagnóstica

Determina conocimientos previos

❖ Evaluación sumaria

Se centra en evaluar los comportamientos finales de cada alumno

❖ Evaluación parcial

Permite valorar los distintos contenidos de un solo programa educativo.

❖ Evaluación global

Evalúa el contenido del programa educativo y las dimensiones de cada alumno.

❖ Evaluación inicial

Son aplicadas al comienzo del curso académico o de una unidad.

❖ Evaluación procesual

Valoración continua del aprendizaje.

- Aplicaciones de cuestionario.
- Con ejercicios y actividades.
- Tomar lectura.
- Pedirles que redacten un texto.

- ★ Logra los aprendizajes graduales.
- ★ Obtiene la información necesaria.
- ★ Ofrece la mejora del rendimiento.

Inicial

Punto de partida para desarrollar el programa.

Continua

Conoce el grado de consecución y evolución de los aprendizajes a lo largo del curso.

Final

Recopilación del curso, informe de evaluación individualizado.

Determina los conocimientos
Recoge información
Valora los conocimientos

Recoge la sistemática de datos.

Análisis de los datos.

Toma de decisiones.

Tipos de evaluación en el ambiente escolar.

Programa federal.

Programa sembrando vida.

Sembrando vida fue presentado el 8 de octubre de 2018 por el actual presidente don Andrés Manuel López Obrador y actualmente es un programa federal. Son apoyos para la reconstrucción del tejido social en las zonas agrícolas para los que más lo necesitan, se hizo con el objetivo de impulsar el campo y a los productores, busca atender dos problemáticas, la pobreza rural y la degradación ambiental, el programa tiene cobertura en 20 entidades federales, el apoyo económico solo se les otorga a sujetos agrarios, mayores de edad, o que habiten en localidades rurales, también a personas con ingresos inferiores a la línea de bienestar rural, o a propietarios que poseen de 2.5 hectáreas disponibles para ser trabajadas en un proyecto agroforestal. Los requisitos que se necesita para inscribirse y recibir el apoyo son ser mayor de edad, firmar la solicitud de ingresos al programa, copia de identificación, copia de CURP, tener disponible 2.5 hectáreas para proyectos agroforestal. La cantidad que recibe cada mes el beneficiario es de \$5,000 pesos de los cuales cada mes destinan \$500 pesos a un ahorro programado, dicho ahorro es administrado por las propios sembradores (ras), quienes podrán disponer de sus beneficios a partir del tercer año del programa, por lo que se conforman cooperativas para la administración así como la comercialización de las cosechas.

Conclusión

Sembrando vida es un programa que ha generado empleos en las comunidades rurales y en gran parte aporta mucho porque además de ayudar económicamente a la gente campesina está ayudando al medio ambiente a regenerar de las talas, también aporta a que las personas que trabajan ahí, conocen la manera de como es el proceso de siembra de las plantas más que nada les capacitan. Pero a mi manera de pensar está bien que el presidente apoye el campo y que capacite a las personas pero la problemática esta que la mayoría de las personas que recibe el apoyo no lo invierte en algo productivo, el problema es que ellos no ven eso a gran escala, simplemente las personas se acostumbran a no esforzarse y a recibir todo del presidente. Qué pasaría si el día de mañana se terminan ese programa muchas personas se quedarían sin empleo y lo peor del caso sin ninguna inversión para comenzar su propio negocio.

